

## CANDIDATE AU POSTE DE PRESIDENTE DE LA CONFERENCE DES OING

(Election du 24 janvier 2018)



### Presentation

<b>Nom:</b>	<b>RURKA, Anne</b>
<b>Date de naissance:</b>	<b>20/03/1978</b>
<b>Nationalité:</b>	<b>Polonaise</b>
<b>Langues de travail:</b>	<b>Français, anglais, polonais</b>
<b>Position au sein de l'OING:</b>	<b>Vice-présidente</b>
<b>Nom complet et acronyme de l'OING :</b>	<b>Comité européen d'action spécialisée pour l'enfant et la famille dans leur milieu de vie (EUROCEF)</b>

### Motivation

Mon premier mandat de trois ans est passé très vite. Grâce à notre travail commun, les actions menées par la Conférence des OING ont montré leur pertinence et ont amélioré la visibilité de notre Organisation. [Les nouveaux développements](#) ont renforcé sa reconnaissance politique par d'autres institutions du Conseil de l'Europe, les acteurs nationaux et locaux. L'autorité et la légitimité de la Conférence des OING sont fondées sur la sagesse et la culture collectives qui mettent en évidence ce qui nous unit plutôt que ce qui nous divise.

Ce travail n'est pas fini, avec le nouveau Bureau et à la base de notre engagement commun, la Conférence des OING devrait continuer à développer son potentiel et renforcer l'impact de ses actions. Nous devons ajuster nos activités aux besoins du Conseil de l'Europe, des OING et des ONG au sein des Etats Membres et être au service de celles et ceux qui en ont le plus besoin.

La Conférence des OING a un rôle particulier à jouer pour assurer un environnement favorable au fonctionnement des ONG au niveau national et international, afin d'accroître [la participation civile aux politiques publiques](#). A cet égard, les actions de la Conférence des OING concernant la protection, la promotion des droits humains, l'éducation à la démocratie et à l'Etat de droit sont essentiels.

Au Conseil de l'Europe, les OING peuvent contribuer à faire en sorte que la dignité humaine et les droits soient efficacement protégés par la loi. Saisissons cette opportunité avec ambitions et réalisme. Travaillons ensemble de manière délibérée pour évaluer et répondre efficacement aux défis émergents.